

<https://www.on-online.de/artikel/1473829/Brookmerlander-fuer-sportliche-Leistungen-geehrt>

Würdigung

Brookmerlander für sportliche Leistungen geehrt



Von **Folkert Bents** | 27.05.2024 17:58 Uhr | 0 Kommentare |
Lesedauer: ca. 3 Minuten

Artikel hören:



Die geehrten Brookmerlander Sportler mit den Vertretern von Politik und Verwaltung. Foto: Folkert Bents

Die Samtgemeinde Brookmerland zeichnete Sportler aus. Geehrt wurden aber auch Ehrenamtliche, die sie unterstützen.

Wirdum - Für besondere Leistungen hat die Samtgemeinde Brookmerland am Wochenende 27 Menschen aus sieben Vereinen geehrt, darunter sechs Einzelsportler, eine Mannschaft und 15 ehrenamtlich Tätige. Brookmerlands stellvertretender Samtgemeindebürgermeister Jochen Behrends begrüßte zu der Veranstaltung im Landgasthof Zum Großen Krug in Wirdum neben vielen Vereinsvertretern auch Detlev Schoone vom Kreisportbund Aurich, den

Vorsitzenden der Brookmerlander Sport-Arbeitsgemeinschaft (Sport-AG), Jürgen Lübben, und Bürgermeister der Brookmerlander Gemeinden.

Zu Beginn zeigten Mitglieder der „Salsation“-Tanzgruppe des SuS Rechtsupweg ihr Können. In der gemischten Gruppe tanzen Sportler aller Altersgruppen gemeinsam, von der Oma bis zum Vorschulkind sind alle mit Eifer dabei.

Vorschläge der Vereine

Auf Vorschlag der Vereine hatte die Sport-AG Kandidaten für die Ehrungen ausgewählt und der Samtgemeinde vorgeschlagen, erklärte Laudator und Sport-AG-Chef Jürgen Lübben. Lübben selbst musste die Ehrung im Sitzen übernehmen. Eine schwere Fußverletzung zwinge ihn vorübergehend in einen Rollstuhl, erklärte er. Sein Dank galt der Samtgemeinde. Die Sportlandschaft im Brookmerland habe sich 2023 leicht verändert. In der mehr als 13.000 Einwohner zählenden Samtgemeinde sind laut Lübben 23 Vereine aktiv. Zwei Vereine, der JHV Brookmerland und der Schützenverein Rechtsupweg, lösten sich vergangenes Jahr auf, dafür kam mit dem Dart-Club in Rechtsupweg ein neuer hinzu, so Lübben.

Besonders dankbar zeigte er sich über die vielen ehrenamtlich Tätigen. Sportliche Leistungen ohne die Vereinsvorstände, Trainer, Übungsleiter, Schiedsrichter, Gerätewarte und zahllosen Helfer wären nicht möglich. Das zeigte auch die große Zahl der geehrten Ehrenamtlichen.

Meistertitel und Platzierungen

Auch in diesem Jahr kristallisierten sich wieder einige Vereine mit bestimmten Sportarten heraus. Für seine erfolgreiche Tischtennissparte ist der SuS Rechtsupweg bekannt, erfolgreiche Leichtathleten stellt Fortuna 70 Wirdum und eine Boßelhochburg ist „Goode Trüll“ Upgant-Schott. Alle geehrten Sportler zeigten 2023, dass sie weit über das Brookmerland hinaus sportlich konkurrenzfähig sind. Meistertitel und beste Platzierungen auf Bundes- und Landesebene brachten sie von Wettkämpfen mit zurück in ihre Vereine, wie Lübben in den jeweils individuellen Vorstellungen der Geehrten berichtete. Für die Leistungen erhielten sie aus den Händen von Behrends eine Urkunde der Samtgemeinde und ein kleines Präsent als Wertschätzung und Ansporn für weitere sportliche Höchstleistungen.

Die Geehrten

Geehrt wurden: Einzelsportler weibliche Jugend: Talea Pflüger (Fortuna Wirdum, Leichtathletik), Heike Schwitters (Fortuna Wirdum, Leichtathletik), Tomma Wiggers („Goode Trüll“ Upgant-Schott, Boßeln).

Einzelportler männliche Jugend: Sören Dreier (SuS Rechtsweg, Tischtennis);
Einzelportler Damen: Grit Kirchner-Fengkohl (Fortuna Wirdum,
Leichtathletik); Einzelportler Herren: Keno Schoolmann („Goode Trüll“
Uggant-Schott, Boßeln).

Mannschaft Damen: Silke Dreier, Lea-Sophie Ubben, Petra Schröder, Rika
Nannen, Sonja Petermann, Betreuer: Niklas Dreier (SuS) Rechtsweg,
Tischtennis).

Ehrenamtlich Tätige: Hinrich Beninga („Goode Trüll“ Uggant-Schott), Matthias
Kleen („Hoch Herut“ Leezdorf), Hinrich Roolfs (SV Leezdorf), Johann Booken
(WSV Balk 8 Wirdum), Henriette Hedemann (SuS Rechtsweg), Doris
Seeberg (SuS Rechtsweg), Hermann Jacobs, Jans Müller, Willy Völlkopf
(alle FC Brookmerland), Dietmar Amelsberg, Heinz Höpfner, Anne de Buhr,
Wilhelm de Buhr, Thea Janßen, Horst Janßen (alle TuRa Marienhafte).